

Murten, 25. März 2020  
Pressecommuniqué

## FDP Murten und Umgebung sagt Mitgliederversammlung ab

---

**Die sehr rasche Ausbreitung des Coronavirus ist gravierend. Die Massnahmen des Bundesrates sind einschneidend, aber dringend notwendig, um den drohenden Kollaps des Gesundheitssystems zu verhindern, gefährdete Mitmenschen zu schützen und diese Krise zu bewältigen. Die FDP Murten und Umgebung nimmt ihre Verantwortung diesbezüglich wahr und sagt ihre ordentliche Mitgliederversammlung 2020 ab. Die Mitglieder wurden entsprechend informiert und können zu 4 gestellten Anträgen des Vorstandes bis zum 27. März schriftlich Stellung nehmen. Die 4 gestellten Anträge dienen hauptsächlich dazu, das Vereinsjahr auch ohne physische Versammlung abzuschliessen.**

Die FDP Murten und Umgebung nimmt mit Verständnis aber auch mit grossem Bedauern Kenntnis vom Rücktritt ihres Gemeinderates und Stadtpräsidenten Christian Brechbühl auf Ende Oktober 2020. Eine ganze Dekade lang hat Christian Brechbühl die erfreuliche Entwicklung von Murten mitverantwortet und dabei immer ein offenes Ohr für die Bürgerinnen und Bürger gehabt. Mit viel Engagement hat er sich für die Fusionen mit umliegenden Gemeinden stark gemacht, welche nebst anderen positiven Effekten zu einer stärkeren, regionalen Position von Murten im Kanton geführt hat.

An zahlreichen Anlässen hat er die Stadt und Gemeinde Murten vertreten und in ein positives Licht gestellt. Im vergangenen Jahr führte zum Beispiel der durch den Gesamtgemeinderat und der Stadtverwaltung bestens organisierte Tour-de-Suisse-Etappenhalt dazu, dass Murten und die gesamte Murtensee-Region national und international im schönsten Lichte präsentiert wurde. Das war ein beeindruckendes Standortmarketing, welches sich in verschiedenster Hinsicht nachhaltig auf Murten und die umliegenden Gebiete auswirken wird.

In bester Erinnerung werden uns sicher auch die zahlreichen, passenden und hintergründigen Zitate bleiben, die Christian Brechbühl in jeder Situation jeweils sehr staatsmännisch vorgetragen hat.

Die FDP Murten und Umgebung dankt ihrem Gemeinderat ganz herzlich für sein riesiges Engagement zugunsten der Stadt Murten und wünscht ihm für die Zukunft viel Freude und viele tolle Erlebnisse auf seinen geplanten Reisen.

Die Ortspartei wird nun umgehend die nötigen Schritte einleiten, um die Nachfolge von Christian Brechbühl im Gemeinderat sicherzustellen. Sobald die Nachfolge definitiv geklärt ist, werden wir dies entsprechend kommunizieren.

Die FDP Murten und Umgebung wünscht der Bevölkerung der Region Murten in dieser ausserordentlichen Zeit viel Zuversicht und Geduld und vor allem eine stabile Gesundheit.

Für die FDP Murten  
Thomas Bula

---

### Kontakte:

Thomas Bula, Generalrat und Parteipräsident, Telefon mobile 079 242 50 81

